

# Danksagung

Für die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

## **Theresia Isliker-Mitterweissacher**

erfahren durften, bedanken wir uns herzlich.

Für die tröstenden Worte, die wertschätzenden Karten, die schönen Blumen  
und auch für die zahlreichen Spenden an die Pro Juventute,  
vielen Dank.

Herrn Pfarrer Alexander Heit danken wir  
für seine einfühlsamen und persönlichen Abschiedsworte  
und dem Organisten Christian Meldau  
für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Die Trauerfamilie